

BAB V

REFLEKSI DIRI

Mahasiswa pasti belajar dan mendapat banyak hal positif dari mata kuliah, dosen, dan teman-teman selama kuliah reguler. Semua tugas dan latihan yang dikerjakan selama kuliah menjadi persiapan untuk menjalankan kegiatan Magang Mandiri Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Selama enam bulan magang di PT GMF AeroAsia, khususnya di divisi *Aircraft Maintenance Technician* di Base SUB, saya merasakan peningkatan pemahaman yang signifikan tentang industri perawatan pesawat.

Pengalaman ini memberi saya kesempatan unik untuk terjun langsung dalam kegiatan pemeliharaan pesawat, meningkatkan pengetahuan teknis saya, dan mempertajam keterampilan praktis yang sesuai. Selama magang, saya juga terlibat dalam berbagai kegiatan, mulai dari inspeksi rutin, perbaikan komponen pesawat, hingga penyelesaian masalah yang membutuhkan pemahaman mendalam tentang sistem-sistem pesawat. Saya mendapat wawasan yang sangat berharga tentang prosedur pemeliharaan pesawat yang ketat, serta kebutuhan akan ketepatan dan keandalan dalam setiap tindakan yang saya lakukan. Saya berinteraksi dengan teknisi berpengalaman dan ikut serta dalam proyek-proyek perawatan pesawat yang memberi saya kesempatan untuk belajar dari para pakar dalam industri ini.

Tidak hanya kemampuan *hardskill* saja yang dibutuhkan, saya juga harus bisa berkomunikasi dan bekerjasama dengan karyawan. Tentu saja di awal saya harus beradaptasi dengan lingkungan karena kemampuan *softskill* saya yang masih kurang dan tergolong baru dalam dunia kerja. Seiring dengan waktu dan berkat bimbingan pembimbing mentor lapangan, karyawan, dan juga teman-teman mahasiswa, saya mendapat banyak pelajaran dan peningkatan dalam berkomunikasi dengan baik. Selain itu, saya juga mendapat banyak wawasan dan pembelajaran yang baik lainnya.

Faktor keamanan dan kepatuhan terhadap standar keselamatan sangat penting selama magang ini. Selama magang saya menjadi lebih sensitif terhadap detail-detail keamanan dalam setiap tindakan pemeliharaan, dan kesadaran ini akan menjadi modal berharga dalam karir saya di masa depan. Secara keseluruhan, magang di PT GMF AeroAsia adalah sebuah pengalaman belajar yang sangat berharga bagi saya.

Saya merasa lebih percaya diri dalam menerapkan pengetahuan teknis yang saya dapatkan selama kuliah ke dalam konteks dunia nyata. Pengalaman ini telah membuka mata saya terhadap dinamika industri perawatan pesawat, dan saya yakin bahwa fondasi yang saya bangun selama magang ini akan menjadi modal penting dalam mengembangkan karir saya di bidang teknik penerbangan.